

Rentrée 2017.
Nouvelle campagne caté !

2017-2018



La catéchèse pourquoi ?

Découvrir : Jésus et ses amis, de grands personnages bibliques de l'Ancien et du Nouveau Testament, de grands saints de l'Eglise, des témoins.

Vivre un temps avec d'autres enfants et des adultes chrétiens : Les enfants sont accompagnés par des adultes formés désireux de cheminer avec eux dans leur foi.

Se rassembler, prier et célébrer : Ecouter et répondre à la Parole que Dieu nous adresse.

Parcourir la Bible : lire, partager, comprendre et accueillir la Bonne Nouvelle.

La catéchèse pour tous les âges :

Les plus petits sont invités à l'Eveil à la Foi (3 à 7 ans). Avec d'autres enfants, accompagnés par leurs parents, ils commenceront une découverte de la Foi chrétienne par la prière, le chant, le conte, le récit en gestes.

Tous les enfants, à partir de 7 ans, peuvent être inscrits en catéchèse et se préparer aux sacrements du Baptême, du Pardon et de l'Eucharistie, à la confirmation pour les plus grands s'ils le désirent, ainsi qu'à la profession de foi.

Les adultes peuvent aussi demander à se préparer aux sacrements et à participer à des temps de catéchèse : se renseigner auprès de votre paroisse.